

# 漫然運転に注意!

皆さんの身近に直線道路が複数ありますよね。  
見通しも良くて、ずっと信号もない。  
そんな日常的に使う道路でも毎回・毎日同じではありません。



6月上旬の朝、雨天、信号間隔は約300m。

この道路で3台連続の追突事故が発生しました。

福釜だより

安城警察署  
福釜駐在所  
(0566)  
76-0110

事故原因は、慣れた道・直線で周囲を気にしておらず、結果としてブレーキが遅れたこと。  
**その時々の、天候・気温・車の状態・体調で運転は大きく異なります。**

## 【第9回 我が家のセキュリティー紹介】



福釜町在住の「チョコ」君。彼に二つ名があるとすれば、  
【THE 番犬】と言う名がピッタリです。  
敷地に一歩でも足を踏み入れた瞬間、光の様に早く反応し、  
稲妻の様に吠えて警告し家族が現れるまで警戒を解きません。  
これ程のエリート番犬は過去に見たことがありません。  
(私も終始、警戒を解かれることはませんでした…。)

チョコ君は滋賀県への家族旅行の際に立ち寄った保護施設で  
偶然に出会い家族へ迎え入れられました。  
チョコ君からは家族への強い信頼と深い愛を感じます。



## 交通マナーの向上を！

## 福釜駐在所 犯罪発生状況



事務所荒し 3件  
出店荒し 1件

(令和7年5月)

交通事故の多くは、わずかな油断や  
自己本位な行動が原因で  
起きています。

交通ルールを守る  
ことはもちろんですが、交通マナーにも  
気を配りましょう。

守ろうよ チャイルドシートで 子の未来  
～後部座席を含めたすべての座席でシートベルトを正しく着用しよう～